LARRE INFORMATIVO. Boletín feminista de las brujas que no pudisteis quemar "PORNO. MENORES Y EDUCACION SEXUAL"

La Fiscalía General del Estado ha denunciado un "notabilísimo y preocupante ascenso" de las agresiones sexuales cometidas por menores de edad, en su memoria anual relativa a 2022.

• Los 11 años es la edad media del inicio a la pornografía.

datos:

Contamos ya • El 93% de los hombres vieron pornografía en su adolescencia.

- con algunos El 62% de las mujeres vieron porno en su adolescencia.
 - El 80 % de los hombres que consumen pornografía tienen comportamientos sexuales agresivos.
 - EL 0,001% representa el porno ético en el mercado.

Las investigaciones abiertas por agresiones sexuales con autores menores han aumentado un 116% desde el año 2017 con crecimientos anuales desde esa fecha. Solo en 2022 se investigaron 1.973 abusos sexuales cometidos por menores de 18 años, un 0,81% más que el año anterior.

Hace escasos días conocimos una nueva forma de abuso. El caso de Almendralejo, donde a través de la Inteligencia Artificial, se puede modificar la imagen real de alguien. En este caso son 30 niñas menores de edad entre 11 y 17 años las víctimas al compartirse pública y anónimamente sus imágenes desnudas creadas de forma artificial, y 26 menores varones investigados (4 de ellos menores de 14 años)

Nos llevamos las manos a la cabeza. Noticias cada vez más espeluznantes asaltan en la aparente pacífica rutina social. No entendemos y judicializamos a los agresores, pero ; y si nos paramos a analizar con perspectiva?

El video porno online más visto suma más de 225 millones de visitas. En sus escenas se recrea una brutal violación en grupo y se puede ver haciendo un par de clics con cualquier dispositivo que no tenga las medidas de control parental activadas, con ocho, nueve o diez años.

Los móviles se han convertido en una puerta de entrada a una sexualidad distorsionada ya que los menores aceptan esa sexualidad como fiel a la sexualidad real pero está despojada de afecto e igualdad. Puede que no gueramos verlo, pero ellos en realidad tampoco. Son los primeros pornonativos de la historia y se encuentran en sus dispositivos, con una facilidad sorprendente, contenidos que no pueden procesar y que generarán efectos nocivos en su desarrollo.

En la actual pornografía mainstream, el 89% de los videos muestran agresiones físicas y verbales que tienden a romantizar y erotizar la violencia en categorías cada vez más demandadas como son la degradación, la violación o el incesto donde, además, se confunde el consentimiento y donde los roles están muy marcados. Los hombres poseen, las mujeres se dejan poseer.

Los niños y niñas están perdidos ante unas plataformas que no verifican la edad de los l usuarios y crean de forma inconsciente patrones de conducta que pueden derivar incluso en adicciones, agresividad y/o violencia sexual.

Desde esta Secretaría de la mujer alertamos. La comunidad educativa, las madres y padres y la clase política tenemos una gran responsabilidad con nuestros menores. Es nuestra obligación educar en igualdad, en respeto y dignidad desde la palabra, el acompañamiento y la legislación.





buzonvioleta@cgt-mclmex.org

"La educación sexual de nuestros menores no puede estar en lo N°50 que les llegue por una pantalla"